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Betreff:

Fahrradverleihsysteme in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen von CDU, SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 28.1.2014 -

Antragstext:

Ein Einsatz von Mietfahrrädern in Wiesbaden ist unter verkehrs- und umwelt-politischen Aspekten 
sinnvoll. Daher hat der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr am 25.09.2012 den Magistrat 
gebeten, ein Konzept zur Einführung eines durchgängigen Mietfahrradsystems vorzubereiten. 
Ursprünglich sollte hierbei ein mit dem System der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) 
kompatibles System vorbereitet werden.

Der AStA der Hochschule Rhein-Main plant nun in Zusammenarbeit mit DB Rent ein 
eigenständiges Fahrradverleihsystem zum Sommersemester 2014 mit 100 bis 150 Fahrrädern für 
Studierende und Nicht-Studierende in Wiesbaden einzuführen.

Es liegt im Interesse der Stadt möglichst vielen Wiesbadenerinnen und Wiesbadenern den 
schnellen Zugang zu Mietfahrrädern zu ermöglichen.

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, 

1.) öffentliche Flächen vorzustellen, die kurzfristig für das AStA-Verleihsystem sowie 
mittelfristig auch für ein „Wiesbadener Verleihsystem“ genutzt werden können.

2.) für den Fall, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden neben dem AStA-Verleihsystem 
von DB Rent ein alternatives Wiesbadener Verleihsystem initiiert, darzustellen, ob und 
wie eine Kombination der verschiedenen Modelle ggf. inklusive des „MeinRad“-Systems 
der MVG vorgenommen werden kann.

3.) zu klären, welche rechtlichen Schritte notwendig sind, um im öffentlichen Raum Flächen 
für Fahrradverleihsysteme anzubieten.
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